

Les marches en faveur de la paix se poursuivent en Colombie



Bogota, 21 octobre, (RHC).- Plus de 500 personnes ont pris part à Bogota, la capitale colombienne à une marche pour la dignité des victimes, à la memoire des militants du parti de gauche l'Union Patriotique, qui ont été assassinés.

Des représentants de la société civile de la capitale colombienne ont exigé que les accords de paix passés entre le gouvernement et les FARC-AP soient mis en pratique.

Des survivants et des proches des victimes , venus de 20 régions du pays portaient des drapeaux blancs en signe d'appui à la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109546-les-marches-en-faveur-de-la-paix-se-poursuivent-en-colombie>



Radio Habana Cuba